

Evaluación y acreditación de competencias profesionales “Acredita”

OBJETIVOS DEL PROYECTO

- Aumentar el número de personas que reciben una validación y acreditación de competencias profesionales o certificación de experiencia laboral o de nivel educativo.
- Permitir a los trabajadores y trabajadoras acreditar oficialmente aquellas competencias profesionales que han adquirido fuera de los sistemas formales de aprendizaje de modo que puedan ver reconocida su cualificación profesional, independientemente del modo en que ésta haya sido adquirida.

BENEFICIARIO

Profesionales andaluces con experiencia laboral demostrable o que han recibido formación no reglada

LOCALIZACIÓN

Andalucía

AYUDA RECIBIDA

6.435.007 €

PERIODO DE EJECUCIÓN

2016 - 2023

ÓRGANO GESTOR

Instituto Andaluz de Cualificaciones Profesionales (IACP). Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional

PROGRAMA OPERATIVO

Programa Operativo FSE Andalucía 2014-2020



UNIÓN EUROPEA
Fondos de Cohesión



Junta de Andalucía

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Este proyecto busca ofrecer un procedimiento de evaluación y acreditación de competencias profesionales a aquellas personas que tengan experiencia laboral en un determinado campo pero no tengan reconocida su cualificación profesional, con el objetivo de que obtenga una acreditación oficial. Asimismo, ofrece una acreditación oficial de su cualificación a las personas que hayan recibido formación especializada no incluida en el sistema educativo oficial, para que puedan completar los estudios formales de Formación Profesional y obtener un Certificado de Profesionalidad reconocido a nivel nacional.

¿QUÉ HA CONSEGUIDO ESTE PROYECTO?

Los procedimientos realizados desde 2016 hasta la fecha, han permitido ofertar más de 30.478 plazas de 101 cualificaciones diferentes para las personas trabajadoras en activo o en desempleo. Estas acciones han favorecido la mejora en sus puestos de trabajo, su inserción laboral y una mejor formación posibilitando el acceso a la obtención de un título de Formación Profesional o un Certificado de Profesionalidad.



Andalucía
se mueve con Europa

